

KATA PENGANTAR



Segala puji hanya milik ALLAH SWT, Kepada-Nya kami memuji dan meminta pertolongan, Kepada-Nya kami berlindung dari tiap kejahatan yang bersemayam dalam diri dan keburukan amal perbuatan kami. Puji syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT yang telah melimpahkan rahmat, kasih sayang, dan nikmat-Nya berupa kesehatan, kekuatan, kesabara, kemudahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul : “Penerapan Model Pembelajaran SAVI (*Somatic, Auditory, Visualization, Intellectually*) untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas XI MIA-4 MAN 2 Model Pekanbaru Tahun Pelajaran 2017/2018”. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Strata 1 (S-1) pada program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tiada tara untuk keluarga tercinta terutama Ayahanda (Mugio Widodo) dan Ibunda (Ngatinah) yang selalu memberikan doa, dorongan dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materi serta mencurahkan kasih sayang dan selalu mendoakan penulis dengan tulus dan ikhlas yang tiada hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini, kemudian untuk kakak (Ramadhani N) serta seluruh keluarga besar yang selama ini mendukung saya dan memotivasi serta mendoakan. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada penulis yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan semangat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kemudian kepada dosen pembimbing, dengan segala ketulusan dan segenap kerendahan hati penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terima kasih yang setulus-tulus nya kepada : Bapak Dr. Elfis, M.Si selaku pembimbing utama yang telah banyak memberi bimbingan, dukungan,

pengarahan dan masukan-masukan kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini serta kepada Ibu Dr. Prima Wahyu Titisari, M.Si selaku pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktunya untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta kesabaran, keikhlasan, dan ketulusannya dalam membimbing penulis. Penulis mengucapkan terimakasih banyak kepada Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP UIR dan Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan FKIP UIR dan Bapak H. Muslim, Skar, MSN selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni yang telah memberi izin kepada penulis sehingga terlaksananya penelitian ini.

Kepada Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UIR khususnya dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman-pengalamannya selama penulis mengikuti perkuliahan, para karyawan staf tata usaha FKIP UIR yang telah memeberikan bantuannya.

Selanjutnya kepada Ibu Norerlinda, M.Pd selaku kepala sekolah MAN 2 Model Pekanbaru, Ibu Rosnimar, S.Pd yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian dan informasi yang penulis butuhkan dalam penyelesaian skripsi ini, dan seluruh majelis guru serta semua siswa/siswi MAN 2 Model Pekanbaru khususnya Kelas XI MIA-4.

Terakhir untuk sahabat-sahabatku yang selalu memberikan doa, semangat, pendapat serta dukungannya Sally Juliani, S.Pd, Meriana R, S.Pd, Vina Rahayu, S.IP, Arlinda Darmayana, S.Psi, Nirmala Indah Sari, S.Pd, Ika Rodiyah Sari, S.Pd, Richa Imaswari W, S.Pd, Okta Restu Putri, S.T, teman-teman kos pondok seroja dan teman teman SP 9 Desa Jati Mulya, serta rekan-rekan seperjuangan program studi pendidikan biologi angkatan 2013 lainnya, meskipun jarak dan waktu tidak selalu mengizinkan kita bersama namun motivasi dan semangat berjuang tetap mengalir. Terima kasih atas kebersamaan selama ini yang tidak akan terlupakan. Dan terima kasih juga kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas dukungan dan bantuan yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan

penelitian dan penulisan skripsi ini. Semoga segala sesuatu yang diberikan dapat memberikan manfaat dan mendapat berkah dari ALLAH SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, terutama dari segi penulisan, karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Untuk itu penulis mengharapkan kritikan, dan saran yang bersifat konstruktif dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan terutama proses pembelajarannya. Aamiin.

Pekanbaru, Agustus 2018

Penulis